

CITACIÓN

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE APORTANTES FONDO DE INVERSIÓN BCI RENTAS III

Administrado por
Bci Asset Management Administradora General de Fondos S.A.

Por acuerdo del directorio de Bci Asset Management Administradora General de Fondos S.A. (la "Administradora"), y en conformidad con lo dispuesto en el reglamento interno de **Fondo de Inversión BCI Rentas III** (el "Fondo"), se cita a la asamblea extraordinaria de aportantes del Fondo (la "Asamblea") que se realizará, a través del sistema de videoconferencia "Webex", en primera citación, el día 18 de octubre de 2022, a las 12:00 horas, con la asistencia de aportantes que representen a lo menos la mayoría absoluta de las cuotas emitidas con derecho a voto.

En caso que no pueda celebrarse la Asamblea en primera citación, por cualquier motivo, se constituirá en segunda citación el día 18 de octubre de 2022, a las 13:00 horas, con las cuotas que se encuentren presentes o representadas, cualquiera sea su número.

La Asamblea tiene por objeto tratar las siguientes materias:

- a. Pronunciarse sobre la disolución y la liquidación anticipada del Fondo;
- b. Designar a un liquidador, fijar sus atribuciones, deberes y remuneración, y determinar las condiciones, plazo y demás características a las que se someterá la liquidación del Fondo; y
- c. Adoptar los demás acuerdos que sean necesarios para implementar las decisiones de la Asamblea.

DERECHO A PARTICIPAR EN LA ASAMBLEA

Tendrán derecho a participar en la Asamblea, los aportantes que se encuentren inscritos en el registro de aportantes a la medianoche del quinto día hábil anterior a la fecha de su celebración.

PARTICIPACIÓN Y VOTACIÓN POR VIDEOCONFERENCIA

La Asamblea se celebrará por medios remotos (videoconferencia), mediante mecanismos que permitan la asistencia, participación y votación a distancia, de acuerdo con lo dispuesto por la Comisión para el Mercado Financiero en la Norma de Carácter General N° 435 y en el Oficio Circular N° 1.141, ambos de fecha 18 de marzo de 2020, con la finalidad de no exponer la salud de los asistentes, sin perjuicio que para los efectos que fueren procedentes, la Administradora fija el lugar de celebración de las Asambleas en calle Magdalena, número 140, piso 8, comuna de Las Condes, Santiago.

Para efectos de acreditar la identidad y los poderes de las personas que participen en la Asamblea por videoconferencia, cada aportante deberá enviar un correo electrónico a la dirección middleofficebam@bci.cl, a más tardar a las 12:00 horas del día 17 de octubre de 2022, indicando su intención de participar en la Asamblea por videoconferencia, si va a actuar personalmente o representado, junto con los antecedentes que acrediten su identidad y/o la de su representante.

Los aportantes que hayan efectuado dicha comunicación recibirán en sus correos electrónicos la confirmación por parte de la Administradora de su participación en la Asamblea por videoconferencia, junto con las instrucciones para acceder a la misma.

CALIFICACIÓN DE PODERES

La calificación de poderes, si procediere, se efectuará el mismo día de la Asamblea, en el lugar de su celebración y a la hora que deba iniciarse.

Bci Asset Management Administradora General de Fondos S.A.